
 1 

平成２５年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       １４  大塚佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境産業行政 

 (1) 小型家電リサイクルについて 

  ア 秋のイベントで試行的に実施した状況は 

  イ 実施した状況を踏まえて、次年度の本格回収への取り組みに生かすべき 

点は 

  ウ 回収した資源物のリサイクルは 

 (2) 食品廃棄物（食品ロス）への対応について 

  ア 可燃ごみに含まれる食品廃棄物は 

  イ 食品廃棄物の減量対策は 

  ウ 京都市の「生ごみ３キリ運動」と同等の事業を展開することについて 

 

 

質問順位       １５  頓所澄江 （一問一答式） 

 

１ 福祉行政 

 (1) 第２次鴻巣市地域福祉計画について 

  ア 本計画策定の視点は何か 

  イ 市民の意見聴取について 

  ウ 行政と市民との協働による取り組みについて 

  エ 地域を支える担い手づくりについて 

  オ 災害時要援護者の支援について 

  カ 地域活動ネットワークづくりについて 

 

２ 保健医療行政 

 (1) 低栄養予防について 

  ア 特定健康診断時にアルブミン検査の実施は可能か 

  イ 低栄養罹患者の把握について 

  ウ 介護予防事業との連携について 

  エ 低栄養予防の栄養指導について 

  オ 低栄養予防の啓発について 

  カ 今後の取り組みについて 

 

３ 市民協働行政 

 (1) 振り込め詐欺対策について 

  ア 振り込め詐欺防止対策の取り組みについて 

  イ 事例から学ぶ講習会の実施について 
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  ウ 迷惑電話チェッカーの活用は 

  エ 地方消費者行政活性化交付金の活用は 

  オ 振り込め詐欺被害者の心のケアについて 

 

 

質問順位       １６  織田京子 （一問一答式） 

 

１ 教育行政について 

 (1) 児童生徒の救命救急を円滑に行うための「こども安心カード」について 

  ア この事について教育委員会の見解は 

  イ 本市での導入は 

 (2) 食物アレルギーの対策 

  ア 栄養教諭及び学校栄養職員の増員についての検討及び対策は 

 

２ 道路行政について 

 (1) 市道Ａ－２０４１号線は、平均７メートルの道路でありますが、最近安全 

帯を設けた為に６メートル弱の道路です。そこを路線バスが２社通り、大 

変危険な状態です。三谷橋大間線が開通した事もあり、そちらのコースに 

変更することについて 

  ア 本市の道路の危険についての認識は 

  イ 近隣住民や通行者からの危険であるという声の集約は 

  ウ ２年前から市民から要望が出ているがコースが変更できない理由は何か 

お聞きします 

 

３ 福祉行政について 

 (1) 本市において、特養認可権限を県から移譲し総合的な介護計画を進める考 

えは 

 

 

質問順位       １７  阿部愼也 （一問一答式） 

 

１ 環境産業行政について 

 (1) コウノトリの野生復帰とほ場整備事業の整合性について 

  ア 鴻巣・行田地区ほ場整備は真に必要な事業と言えるのか 

  イ 同上事業の計画内容は 

  ウ 現在では、ほ場整備こそがコウノトリ絶滅の一番大きな見えない理由と 

されている事を認識しているか 

  エ 本市のどの地域をコウノトリの野生復帰の重点地区と考えているのか 

  オ 今後のほ場整備に対する見解について 

 

 


